
Protokoll: 

 

Die FW-Fraktion erklärt, man werde dem Beschlussvorschlag nicht zustimmen, da man die 

Notwendigkeit hierbei nicht sehen würde. 

 

Die AfD-Fraktion stellt fest, dass durch die Präsenz der Polizei es zu einer Entspannung geführt habe, 

Man müsse dennoch dafür sorgen, dass die betroffenen Personen einen Ansprechpartner haben und 

auch häufige Kontrollen von Seiten der Polizei und Ordnungsamt durchgeführt werden. 

 


